

韓國全政治犯救出に立5上水

不倒不屈の韓国民衆の斗いに学び、全力で連帯し切ろう



日韓民衆連帯の紅蓮の炎を創り出そう

金大中元年

①金氏減刑の意味

自分の首をしめる事となる

③減刑で問題は終らない――

一月二三日、韓国全斗煥政権は金大中氏らの上告を棄却したのち陳情措置を発表しました。金大中氏は死刑はひとまず回避された。民主主義そのものを戦ぐるのを誓ったの巣鴨裁判には全世界が抗議の声を上げました。そしてこの「成均門事件」は終らなかった。うなづいて思つてよきに思つてよきに思つた。

さるに恐ろしい事にはこの温體
の一方で多くの人々が抹殺され
うとしている。五月光焼
蜂起で捕えられた人々のうち
南朝鮮民族解放戦線事件でデッチ
上げられたうちの二名は死刑が宣
告され、在日韓国人「政治犯」五
名も死刑が確定している。既に半
州で捕えられた八名が同房者の
前の前で謀殺された（戊秋）ようだ
闇の中に葬られてしまう危険が多
分に存する。

総体的に見てこの滅刑は軍人、
全斗煥の冷酷な計算に基く作戦
のひとつである。独裁の安定化と
民主的努力の完全な抹殺のための。

時代に破綻した輸出依存型高度成長も多くの「健全斗煥は故朴正熙の時代を再びやうとして日本とのデモ入を説いている。これらが韓国民衆の自由を更に奪い、窮屈化を促進する事は明らかであろう。又、それに対する民衆の怒りが爆発する事も明らかだ。日本政府・財界は滅亡を歓迎していくがそれでは安心して韓ゆる、全戦撃滅戦でコ入れに励める」という本音である。マスコミでさえ書いている様に、減刑は決して一件落着ではない。最後的勝利へ今一層の運動が必要不可欠であろう。

だに違いない。民衆が無官の圧力として自由光州陥落後も全国で続々起る鬱憤の一因ではないか？ した第一の要因ではないか？

次にあげられるのが国際的な『世論』であろう。金大中兵らを殺すな！ の叫びが大きな共感と支持を呼び、例えば日本政府をして（口先だけではあっても）憂患を表明させた。経済破綻に悩む全斗煥にとって韓米・韓日関係の悪化は、明確な敗北である。

次にこの減刑を日米当局者が事前に知っていた（官房局長官は「良い感触」と前日に語っていた事など）、即ち日米韓の間で決定された事に目を向けねばならない。

案の定、日本政府・財界は「待つてました」とばかりに日韓首脳会談、定期閣僚会議、経済援助、民間レヴェルの経済進出の再開の意を表明した。

ノルマニアント全十巻

②金斗換の組うものは何か?

場でこの減刑を行なわせたと考えられるだろう。

そういう客観的情勢が、一たん

自己の首をしめる事となる。

世界が抗議の声を上

発表した。金大中氏 政治犯の問題を

卷之三

紅葉

卷之三

三

卷之三

卷之三

卷之三

104

104

④我々は何をなすべきか？

まず一部でささやかれてる連動解消論を乘り越え、金大中氏の完全集放を求める闘いに切り替わらなければならないことは当然であり。次に光州蜂起や南朝鮮民族解放戦線事件で死刑判決を受けた五氏在日韓国人「政治犯」五氏への死刑を阻止せねばならない。安保闘争以来、と言われば全般に政治犯へをされた全政治犯へ出運動の勢いを窺うと、それも現実化した時、これまでの連帶を築く闘いとなし得るのではないか？

次に我々は政治犯救援運動は、政治犯を生み出す構造そのものを撲滅つ闘いであると考える。具体的に韓国政府は常に朝鮮民主主義宣民共和国を敵視し、その脅威を宣伝することをもって自国民衆を抑えつけてきた。その目的でいかえし「北のスパイ」をデッチ上げて七二年一月七日金氏、公的資格をばく奪されそうして南北分断と西の中国国家を永久固定する事が韓国。日本

▼七一年四月二七日
大統領選で五四〇万票を獲得し朴正熙に九〇万票差に迫る。

▼七二年一月七日
金氏、公的資格をばく奪され日本で民主化運動を展開。

▼七三年八月八日
東京のホテルから白昼、誘かされ五日後ソウルに。

▼七五年十一月二三日
在韓日本人青年七名、北のスパイとしてデッチャ上げ逮捕（いわゆる一・一二三事件）

▼七五年十一月三日
金氏、過去の進撃違反で懲役一年の刑を受ける。

▼七六年八月八日
第二次基督教福音宣教をして自宅に軟禁の状態となる。

▼十月二六日
独裁者朴正熙大統領、K C I A部長に射殺される。

▼十二月二九日
光州事件で三人に死刑判決。

▼八一年一月二三日
大法院、金大中氏らの上告を棄却。直後に開議で減刑を決定。

金大中氏関係略年表

▼十二月二日
全斗煥、銃撃戦の末に権力を掌握（漢軍クーデター）

▼八〇年五月一三日
ソウルで三日連続十万人デモ。

▼五月一七日
金斗煥、全土戒厳令発布し金大中氏をはじめ一千人以上逮捕。

▼八月二七日
光州市反政府デモで八〇万市民が立ち上り、軍隊万対対決。銃撃戦の末二千人死亡、一万人以上が負傷、あるいは逮捕。

▼八月三日
「政治に関与しない」と言つてきた全斗煥、大統領に就任。

▼九月一七日
金芝河氏、釈放される

金大中氏第一審死刑判決
十二月二九日
同第二審訴訟棄却
十二月一一日
金芝河氏、十二月三日刑罰

卷之三